



Liebe Eltern,

wie jedes Jahr wird auch heuer wieder der Nikolaus die Volksschule Obdorf besuchen. Traditionell werden alle Kinder mit einem Säckchen beschenkt, über das sie sich immer sehr freuen.

In den letzten Jahren ist die Spendenbereitschaft vieler Firmen immer mehr zurückgegangen, sodass die Säckchen leider nicht mehr so gefüllt sind wie früher. Deshalb meine Frage an Sie alle: Wer kennt Firmen oder Personen, die uns in diesem Projekt unterstützen könnten? Wir würden uns über Sachspenden oder eine finanzielle Unterstützung sehr freuen!

Bei Interesse melden Sie sich bitte unter der Mail-Adresse des Elternvereins:
vs-obdorf-elternverein@gmx.at

Im Namen des Elternvereins bedanke ich mich jetzt schon für Ihre Unterstützung!

Katharina Fäßler
Obfrau